

Harán llegar sugerencias al Ministerio del Interior

# UDI y CDL acordaron puntos para la reforma

El presidente de la UDI, Jaime Guzmán, dijo que la reunión con la directiva del Centro Democrático Libre, que preside el ex general Luis Danús, permitió establecer puntos comunes respecto de la reforma a la Constitución.

El dirigente máximo de la Unión Demócrata Independiente dijo que dichos puntos serán canalizados hacia el Ministerio del Interior.

"Hemos establecido puntos de vista convergentes a la reforma constitucional, a fin de constituirlos en un vehículo adecuada que pueda canalizarse hacia el Ministerio del Interior", afirmó Guzmán al dar a conocer los acuerdos de la reunión.

"El propósito gubernamental es establecer un consejo para lograr un per-



J. Guzmán



L. Danús

feccionamiento de la Carta Fundamental", dijo Guzmán.

Por su parte, el presidente

del Centro Democrático Libre, el ex general Luis Danús, señaló que su movimiento no desea por motivo alguno cortar el puente con los sectores de la centro-derecha.

"Esperamos que se produzca una consolidación de ideas en torno a la candidatura del actual Ministro de Hacienda, Hernán Buchi, que consideramos es la mejor persona para unir a quienes desean consolidar y proyectar la obra de este Gobierno", señaló Luis Danús.